

PARIS (MPE-Média) - Le Ministre de l'Economie et des Finances M. Emmanuel Macron a réuni récemment le comité de pilotage de l'Industrie du Futur sur l'enjeu de la normalisation, a annoncé Bercy par un communiqué à la presse. M. Macron et le Président de l'Alliance pour l'Industrie du Futur M. Darmayan se rendront ensemble à la rencontre de leurs homologues allemands durant la Foire internationale de Hanovre dédiée à "l'industrie 4.0" aussi dite du Futur. Détails.

Le Ministre a souligné la dimension stratégique de la normalisation pour le déploiement de l'Industrie du Futur en France et la compétitivité des technologies françaises en Europe et dans le monde. « Les normes sont un réel atout pour les entreprises : la normalisation présente une forte dimension stratégique » a rappelé Lydie Evrard, déléguée interministérielle aux normes.

Une organisation spécifique sera mise en place pour renforcer la position de la France dans les instances internationales et pour promouvoir les solutions françaises et européennes, en particulier sur le numérique, sur les systèmes robotisés à usage collaboratif et sur la fabrication additive, poursuit la même source.

Sur cet enjeu, l'Alliance pour l'Industrie du futur et le système français de normalisation (AFNOR et les bureaux de normalisation sectoriels) mobiliseront leurs forces. La France travaillera également avec l'Allemagne à l'émergence de normes pour le numérique et l'Industrie du futur qu'elles souhaitent porter au niveau international, ajoute Bercy.

Pour accentuer cette coopération, Emmanuel Macron se rendra à la Foire de Hanovre le 26 avril prochain en présence de son homologue allemand M. Sigmar Gabriel.

Les outils d'accompagnement des projets Industrie du Futur

M. Philippe Darmayan, président de l'Alliance pour l'Industrie du Futur, a rappelé que « depuis mai 2015, plus de 1 500 PME et ETI se sont engagées dans la démarche pour bénéficier du diagnostic personnalisé proposé par les conseils régionaux sur un objectif de 2 000 à fin 2016 ». M. Darmayan devrait accompagner M. Macron lors de son déplacement à la Foire internationale de Hanovre le 26 avril prochain, dont l'invité de l'année est les Etats-Unis

d'Amérique (voir ci-dessous).

Un prêt « Industrie du futur » sera proposé par Bpifrance à partir de la rentrée 2016 avec une enveloppe de 1 Md€

Emmanuel Macron a confirmé, en lien avec Bpifrance, le lancement d'un nouveau « Prêt Industrie du futur », qui consolidera la gamme des différents prêts sans garanties existants mis en place dans le cadre du Programme d'Investissements d'Avenir, ajoute Bercy.

Son périmètre s'appuie sur les travaux de l'Alliance pour l'Industrie du Futur : il permet de soutenir les investissements matériels et immatériels à faible valeur de gage sur l'ensemble des thématiques de l'Industrie du futur identifiées par l'Alliance et également de soutenir des investissements capacitaires structurants. 100 M€ du Programme d'Investissements d'Avenir sont déjà affectés à ce nouveau prêt permettant une distribution de l'ordre de 1 Md€ de prêts dont le montant unitaire sera compris entre 100 k€ et 10 M€. La distribution par Bpifrance débutera à la rentrée 2016. Ces prêts bénéficient d'un fort effet de levier sur les financements privés, conclut Bercy.

La Rédaction

Voir aussi sur:

<http://exemples-aif.industrie-dufutur.org>

<http://www.globalfairs.fr/fairs/deutsche-messe/hannover-messe/infos-pratiques/exposer/>



"The goal of the U.S. government is to regain its status as one of the world's leading production locations, which predestines the United States as next Partner Country at HANNOVER MESSE."

Dr. Jochen Köckler, Member of the Deutsche Messe Managing Board

Facts & figures
about the world's most important industrial fair

ADHEREZ A L'ANNÉE À MPE-MEDIA

ET GAGNEZ 50% SUR TOUS NOS EVENEMENTS :

MATINÉES PLASTIQUES LE 5 AVRIL, ACIER LE 22 JUIN 2016

AU COEUR DES MATIÈRES PREMIERES ET DES ENERGIES,

"S'INFORMER, C'EST CHOISIR MPE-MEDIA"

Renseignements : contact@mpe-media.com

www.mpe-media.com

